Blogue de StatCan, septembre 2013

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le mercredi 18 septembre 2013

Transmettre l'expertise

Bien que son nom soit Statistique Canada, l'organisme jouit d'une réputation et d'une expertise reconnues bien au-delà des frontières du pays.

L'édition de septembre du Blogue de StatCan se penche sur la façon dont l'organisme a été mondialement reconnu comme un des chefs de file dans son domaine et celle dont l'organisme transmet son expertise à d'autres régions du monde afin de la partager et de la raffiner.

Statistique Canada fait part de son expertise à d'autres pays depuis longtemps, ses projets internationaux remontant aux années 1930, lorsque l'organisme a envoyé une mission d'aide technique en Palestine.

Aujourd'hui, Statistique Canada continue son travail au-delà de ses frontières, souvent en travaillant conjointement avec l'Agence canadienne de développement international, pour mettre en marche des projets en Chine, au Singapour, en Afrique, en Amérique du Sud et dans les Caraïbes.

Les échanges internationaux ne sont toutefois pas unilatéraux; ils offrent à l'organisme de meilleures occasions de transmettre son expérience à d'autres pays et d'apprendre de celle des autres. « Les statistiques forment une grande famille, et nous apprenons autant que nous enseignons lorsque nous collaborons avec d'autres pays », déclare Éric Rancourt, directeur de la Division de la coopération internationale.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Penny Stuart au 613-951-2005 (penny.stuart@statcan.gc.ca) ou avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (ligneinfomedias@statcan.gc.ca).



